



# DOS MUJERES Y UN CAMINO HACIA EL 2024

Por Armando Reyes Viguera

La Ciudad de México, Durango, Nuevo León y Yucatán son las plazas que Claudia Sheinbaum visitará estos días como parte de sus actividades para promover el acuerdo de unidad.

La exjefa de gobierno ha centrado sus actividades en comentar en sus redes sociales algunos de lo que considera logro del gobierno federal, como es el caso del programa de becas que fue anunciado por el presidente en Palacio Nacional.

Al respecto comentó en su cuenta de X, "La educación es el corazón de la transformación, por eso el presidente @lopezobrador\_ hoy anuncia que el monto de las becas para nivel básico se duplicarán para el próximo año".

De igual manera, también escribió del tema de los adultos mayores, "en la Cuarta Transformación los adultos mayores son héroes y heroínas, porque han dado todo por sus familias y la patria. Por primera vez tene-

mos un Gobierno que los trata con dignidad y hace justicia por ellos".

## XÓCHITL TRICOLOR

Xóchitl Gálvez se registró como precandidata presidencial en el PRI, lo que motivó que compartiera en sus redes sociales el siguiente comentario: "Es el momento de construir un proyecto basado en la justicia social para todas y todos. Por eso, tengo la intención de ser precandidata del @PRI\_Nacional a la Presidencia de la República".

Con esto, la virtual abanderada del Frente Amplio se ha registrado ante dos de los tres partidos que integran la alianza opositora para participar en la fase de precampañas.

Cabe recordar que iniciará formalmente esta etapa el próximo 20 de noviembre, una vez que haya dejado su cargo como senadora en la Cámara Alta.

Falta su registro ante el PRD, que se espera se haga en breve para completar el requisito ante las fuerzas políticas que la apoyan.

## EN OTRAS NOTICIAS

Finalmente pasó lo que varios denunciaron luego de las elecciones en Hidalgo, pues Omar Fayad, el exgobernador y exmilitante del PRI, fue propuesto como embajador en Noruega, con lo que se suma a una lista de exmandatarios tricolores que han recibido un encargo diplomático.

Mario Delgado dijo que Marcelo Ebrard seguirá en Morena, en un momento en que el excanciller lanzó un ultimátum a su partido para que responda a la impugnación que presentó o de lo contrario se va del partido. Pronto veremos quién tiene razón.

De acuerdo a Francisco Abundis, director de Parametría en un texto publicado en el diario El País, "Con un candidato como el gobernador de Nuevo León, Samuel García, Movimiento Ciudadano obtendría una votación dos puntos por arriba (9%) a la que obtuvo este instituto político en 2021 (7%), es decir, le daría una ventaja de dos puntos por arriba del porcentaje que obtuvo en la última elección federal.

"Sin embargo, si el excanciller entrara en la contienda, Movimiento Ciudadano obtendría su mejor número (12%), tres puntos por arriba de Samuel García. En campaña este número podría incluso mejorar. Alguna medición lo ubica hoy día hasta en un 14%".



Foto: X @PRI\_Nacional